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令和６年  第１回 教 育 委 員 会  会 議 録  

招集年月日    令和６年１月１０日 

 招 集 場 所   日南町役場  第２会議室 

開    会   午後２時５０分    教育長宣告  

出 席 委 員  青戸教育長   西村卓也教育委員  山脇教育委員  西村彰滋教育委員  米積教育委員   

欠 席 委 員  なし 

   議    案 

 

第１号  人権擁護委員候補者の推薦について  

第２号   令和５年度会計年度任用職員の任用について  

議 事 日 程  

議      事          の      経      過 

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨 

挨拶 

 

事業報告及び

行事予定  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

教育委員  

教育長  

 

 

教育委員  

 

教育長 

 

それでは、第１回教育委員会を開会する。  

 

報告事項  

※資料により内容説明  

１月９日、県教育委員会と町村教育長との意見交換会があったのでご報告する。  

一番の協議内容は教職員確保についてであった。奨学金等対策案を協議するが、具体案の決定には至ら

なかった。今後とも協議が必要となる。  

何かご質問はあるか。  

教員希望者が少ない原因として、賃金面が大きいのではないか。  

県としても賃金アップに取り組んでいる。鳥取県の採用試験を全国でも一番早く実施する等対策を講じ

ている。県内の受験者を増やすことも必要である。  

他に何かご質問はあるか。  

特にない。  

 

議事録署名は西村彰滋委員  
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日程第１  

議案第１号 

 

 

 

 

 

日程第２ 

議案第２号 

 

 

 

協議・報告  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

事務局 

教育長 

教育委員 

教育長 

教育委員  

 

教育長 

事務局 

教育長 

教育委員  

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第１  議案第１号 人権擁護委員候補者の推薦について  

※資料により内容説明  

何かご質問はあるか。  

特になし。  

それでは議案第１号  人権擁護委員候補者の推薦についてご承認いただけるか。  

異議なし。  

 

日程第２  議案第２号 令和５年度会計年度任用職員の任用について  

※資料により内容説明  

それでは議案第２号  令和５年度会計年度任用職員の任用についてご承認いただけるか。  

異議なし。  

 

協議・報告  

◎いじめ不登校について（非公開）  

◎事務局より  

○幼児・学校教育室  

・１２月補正予算が通り、１６名全員がシアトルに派遣できるようになった。今後、毎週金曜日に英会

話教室を実施していきたい。 

・県の魅力アップセミナーを園小中の職員研修として実施する。立命館大学の野田先生が講師となり、

問題行動、不登校へのアプローチ方法について研修し、今後の保育、教育に生かしてくれるのではと

期待している。  

〇生涯学習室   

・冬休みに日南っ子クラブを開催し、たくさんの児童の参加があった。   

・オンライン文化教室「歴史と文化を探る」を１月１２日に開催する。今年度最後のオンライン教室と

なるのでぜひご参加願いたい。  

〇人権センター  

・１月１１日にふれあい人権講座が実施される。 
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その他 

 

 

 

 

教育長 

教育委員  

事務局 

 

教育委員  

事務局 

 

教育委員  

事務局 

教育委員  

事務局 

 

教育委員  

事務局 

教育委員  

事務局 

 

 

教育長 

教育委員  

 

 

教育長 

教育委員  

 

事務局 

・人権意識調査を年度末に実施した。今後、回収して統計を取っていく。 

何かご質問はあるか。  

懇話会で出ていた教職員の勤務時間は、実態として改善してきているのか。  

日南町は県内で長時間勤務が少ない方だが、今後も働きかけていきたい。昨年度よりも減少しているが、

担任変更などにより長時間となっている現状もある。  

改善理由としては、管理職の声かけが効果的なのか、それとも意識改革が進んでいるのか。  

両方が影響していると考えられる。特に小学校は大幅に改善できている。児童の状況が改善されたこと

が大きい。家庭訪問など実施している時は長時間勤務が伸びていく。中学校では部活動の関係が大きい。 

実態との差はあるのか。  

以前はあったと感じたが、懇話会、校長会等で指導してきたので、現在は大丈夫だと感じている。 

研究の充実を感じるとともに、残業時間が改善し働きやすい職場につながっていると感じる。 

若手職員の意欲、中堅職員の協力がうまくいっている。今後も連携しながら進められると、改善してい

くと感じる。 

職員の出退勤管理はどのようにされているのか。 

パソコンに県の出退勤システムが登録されており、それによって管理されている。 

退勤時の操作が行いにくくなっているのか。 

実態把握のためにはきちんと記録していく必要がある。管理職から厳しく伝えてもらっている。持ち帰

り業務は自己申告するシステムとなっている。若い職員は時間で切り替えて勤務できており、メリハリ

をつけて勤務できていると感じている。  

他にご質問はあるか。  

特にない。  

 

○その他  

何かご質問はあるか。  

教育委員会の業務について勉強できる機会はないか。今までも引継ぎが実施されているのか。 

学校運営協議会、ＣＳサポーターの組織図など、必要な資料が欲しい。 

組織の資料を準備していきたい。資料はメールで送付させていただきたい。 
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教育長 

教育委員  

 

 

他にご質問はあるか。  

特にない。  

 

○教育委員会等の開催予定について  

第２回 ２月８日（木）   １３時３０分  役場  第３会議室  

以上で第１回教育委員会を閉じる。  

 

会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。              

                                              日南町教育委員会  教育委員  


